

Jubiläum „200 Jahre Landkreis Fulda“

130.000 Gäste feierten das Kreisjubiläum

Am vergangenen Festwochenende feierte unser Landkreis vom 24. bis 26. Juni 2022 seinen Geburtstag und veranstaltete bei freiem Eintritt ein Jubiläumswochenende in Schloss Fasanerie. Das stabile sommerliche Wetter lieferte beste Rahmenbedingungen.

Das Programm war so groß und so vielfältig, dass man dort viel Zeit verbringen musste, um sich alles anzuschauen, was geboten wurde.

Tanz, Vorführungen, Mitmach-Aktionen, die Präsentation „Ausbildung live“ der Innungen, Tanz- und die Parkbühnen, ein großes Festzelt, Live-Musik von insgesamt 60 Musikgruppen an allen drei Tagen, Versorgung mit regionalen Speisen und Getränken, zahlreiche Themenfelder des Biosphärenreservats Rhön und der Tourismuswirtschaft – insgesamt eine gelungene Präsentation der ganzen Vielfalt der Region.

Für alle Altersklassen war etwas dabei. Wer sich einfach nur unterhalten möchte, war genauso richtig, wie der, der viel lernen und Menschen kennenlernen wollte.

Die Darstellung der landwirtschaftlichen Themen war auf einer besonders großen Fläche erlebbar. Veranstalter und Gäste zeigten sich rundum zufrieden.+++ (M.H)



Zur Eröffnung des Kreisjubiläums am Donnerstagabend: Die Abordnung der gemeindlichen Gremien der Gemeinde Poppenhausen (Wasserkuppe).

v.l.: Torsten Schmitt (Kreistagsabgeordneter, Bürgermeister Manfred Helfrich, Frank Unger (Gemeindevertreter) u. Alexandra Ballweg (Vorsitzende der Gemeindevertretung). Es fehlt Kreisbeigeordneter Hermann Müller.



Am Sonntagnachmittag am Stand der TAG - Die Touristische Arbeitsgemeinschaft „Die Rhöner“: Tourismus-Managerin Andrea Müller u. Bürgermeister Manfred Helfrich